



フォト ダイアリー

Photo Diary

11/
25
日

町全体で災害に備える

総合防災訓練

震度6強の地震が発生し、多くの方が避難する想定で、高嶺小学校で訓練が行われました。

約350人の参加者は、避難所運営や応急手当体験などを行ったほか、各団体における災害時の活動や防災への取り組みなども学びました。

訓練の最後には、町消防団和合分団による小型ポンプ操法が披露されました。



11/
17
土

親子で簡単クッキング!

親子クッキング&げんき運動教室

いこまい館ランチルームで、日頃から栄養バランスの良い食事を取り、生活習慣病を予防するための料理教室が開かれました。

子どもたちは、具材をちぎったり混ぜたりして、親はそれを見守りながら調理をしました。

また、町管理栄養士による食事についての講話も行われました。

11/
14
水

趣味を通して交流

3市1町グラウンドゴルフ大会

愛知池運動公園で、第4回尾張東ブロック(町、豊明市、日進市、長久手市)老人クラブ親睦グラウンドゴルフ大会が開催されました。

各市町老人クラブ選出の120名が、7~8人の市町・男女混成の組を16組作り、競技を行いました。

白鳥地区の高橋計^{はかる}さんは「他市町の人とも共通の趣味を通してすぐに仲間になれた」と笑顔でした。



12/9
日

絆、深まる

餅つき大会

町内の各地で餅つき大会が行われました。会場には多くの人々が訪れ、つきたてのお餅や豚汁などを食べながら語らいました。子どもたちは、杵と臼を使った餅つきを体験していました。高嶺小学校6年の山内羽琉さんは「大根おろしのお餅が美味しい。ずっと続けてほしい行事です」と地域の集まりを楽しんでいました。



11/29
木

社会への理解を深める

地域の名人に学ぶ会

春木中学校で総合学習の時間に「地域の名人に学ぶ会」が行われました。地域の名人を講師として招き、手話や和太鼓、マジックなど13の講座が開講され、1年生が受講しました。

防災の講座では、講話の後非常用持ち出し品ゲームが行われ、履物の大切さ、適量の荷物の検討などを学びました。

11/29
木

引き継がれる農業

とうごう農学校修了式

役場大会議室で平成30年度とうごう農学校第10期生の修了式が行われました。

町長や講師のあいさつの後、修了者19人に修了証書と記念品が授与されました。

修了者の1人、横井雅子さんは、「就農して、農業を使わず皆さんがおいしく食べられる野菜を栽培したい」と今後の抱負を話しました。





12/9
日

大演奏会

音楽祭inTOGO 吹奏楽の部

町民会館ホールで、町内の全中学校と県立東郷高等学校の吹奏楽部による音楽祭が開催されました。

各校は、スタンドプレーやダンスを取り入れるなど工夫を凝らした演奏をしていました。

また、4校合同の演奏では、大人数による迫力のある音色がホールに響き渡り、来場者からは盛大な拍手が送られました。

11/18
日

20年の足跡を語る

国際交流協会20周年記念事業

いこまい館で国際交流協会20周年記念事業が開催され、会員や関係者など100人が参加しました。

功労者の表彰や協会の元会長らによる討論会が行われ、協会設立や愛・地球博フレンドシップ事業、日本語教室などについて話されました。

交流会では、参加者はスクリーンに映し出された写真を見て、思い出話に花を咲かせました。



11/24
土

スポーツ指導者を養成

スポレク指導者養成講習会

独立行政法人日本スポーツ振興センターの平成30年度スポーツ振興くじ(toto)の助成金を受け、11月24日(土)、25日(日)に町民会館や総合体育館で講習会が行われました。

受講者は、各地域でスポーツ・レクリエーション指導者として活躍するために必要な知識や技術を学び、22名が修了証を授与されました。

12/4
火

日本代表選手に学ぶ

諸輪小学校人権教室

人権週間に合わせて毎年開催している人権教室で、今回は、ロンドンパラリンピック競技大会のボッチャ種目で日本代表となった加藤啓太さんを講師として招き、ボッチャ体験教室を行いました。

児童は、的となる白い球に近づけるよう赤や青の球を転がしてボッチャを体験したり、加藤さんとの対戦を楽しみました。

